
 

  

 

 

｢自然の家で急成長！みんなで協力 こばとっ子！｣
～5年 飯豊少年自然の家 宿泊学習～ 6/13,14 

 

 

キャンドルサービスでみんなの心が一つにな

り、友情の輪が広がりました 

 

１年生の生活科では、「学校探検」として、校内の自分の行 

きたいところに行ったり、好きなものを見つけたりして、学校

の施設や人々に関心をもち、楽しく学校生活を送ることができ

るための学習をしています。当日は、校長室の他、事務室、職

員室、保健室、用務員室、コンピューター室、第１図書室、第

１音楽室、視聴覚室、印刷室、図工室等を探検しました。 

どの班も、元気よくあいさつができ、校長室では多くのトロ

フィーや『慈愛』の額に興味を持ったようでした。また、「校長

先生はここで何をしているのですか。」「なぜ、ソファーがある

のですか。」など、疑問に思ったことをしっかりと聞くこともで

きました。 

 

 

 

 

６／１３，１４の２日間、飯豊

少年自然の家で５年生の宿泊学

習が行われました。 

『自然の家で急成長！みんな

で協力こばとっ子 』のスローガ

ンのもと、火おこし、カレー作り、

キャンドルサービス、大浴場での

入浴、追跡ハイキングなど多くの

ことを経験し、輝く笑顔がたくさ

ん見られた２日間となりました。 

１年生 生活科『学校探検』  
校長室にも大勢見学に 6/19 

 

 

野外炊飯では、家庭科で学習したご飯作りに挑

戦。おいしくでき、笑顔がいっぱいでした 

ぼくが、宿泊学習で一番心に残ったことは、野外炊飯とキャンド

ルサービスです。まず、野外炊飯では、みんなと協力してカレーを

作りました。炊飯学習では下の方がこげてしまったけど、宿泊学習

では成功できてよかったです。キャンドルサービスでは、みんなで

フォークダンスやマイムマイムなどをおどってすごく楽しかったで

す。ぼくは、特に、「猛獣狩りに行こうよ」がすごく楽しかったです。 

宿泊学習で学んだこと  ５年  飯澤一翔 

 

校長室にはたくさんの班が探検に来ました。校長室にある

トロフィーや多くの額に興味津々でした 

 

宿泊学習では、いろいろなことを学びました。その中でも、特に大事だと思ったことを２つ紹介します。

まず、１つ目は、５分前行動をするということです。時間に余裕を持って行動すると、みんなそろって次の

活動にうつれるからです。２つ目は、みんなで協力するということです。ぼくは、みんなで協力すれば、何

でもできると思ったからすごく大事だと思いました。ぼくは、宿泊学習を通して、大事なことを学べてよか

ったです。 

朝のボランティア活動もしっかりすることが

できました 

 



 

 

 

学校の基本方針の承認や、地域の教育資源を学校の教育活動に

活かすことを目的に、今年度の第１回「「学校運営協議会」が開催

されました。会議の中では下記のような質疑がなされました。 

① 学校経営方針について 

・いじめ防止の具体的な取組はどうしているか。 

→児童会や学級での「いじめゼロ」の取組など未然防止に力を

入れている。また、アンケートなどを実施し、実態把握に努

めている。 
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振替休業日（6/29分） 

安全点検日、慈愛の日・いのち輝く日 

児童会委員会活動 

小学生リレー県大会（混合の部）（ＮＤスタ

ジアム） 

クラブ活動 

学校集金日、校内授業研 

１・２年英語活動 

現地子ども会、子ども会リーダー研修会 

吹奏楽コンクール置賜地区予選会 

(南陽市文化会館) 

県小学生陸上大会（ＮＤスタジアム） 

 

１８(木) 

  １９(金) 

２６(金) 

 

２８(日) 

８/４(日)   

２０(火) 

２１(水) 

２３(金) 

２７(火) 

   ２９（木）

３１(土) 

 

 
 

ＰＵＴ（パワーアップタイム） 

長井小アウトメディア読書デー 

１学期終業式、学級懇談会 

夏季休業（７／２７～８／１９） 

吹奏楽コンクール山形県大会 

地区学童水泳大会 

２学期始業式 

校内水泳大会（～２３日） 

長井小アウトメディア読書デー 

慈愛の日・いのち輝く日 

ＰＵＴ（パワーアップタイム） 

ＰＴＡ早朝作業、ＰＴＡ理事会 
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第１回学校運営協議会 6/12 長井小町の会に 

よる昔語り 6/21 
今年も長井小町の会の皆さんに昔語りをお

願いしております。２１日には１回目として６

年生の３学級で実施していただきました。今

後、各学年での実施を予定しています。 

令和元年度長井小学校運営協議会委員 

子どもたちは、興味をもって、真剣に聞いてい

ました 

 

・工事が続いているが、子どもの落ち着きはどうか。 

 →通路が変更になったりした場合は十分に指導しており、子どもたちも対応している。 

・管理棟が完成した後、旧第一校舎からの不審者等の安全対策はどうなるか。 

→旧第一校舎との間に柵を作成してもらう予定。安全面については市当局と今後も十分話し合っていきたい。 

・コミセンの活動でも異年齢で行う活動への参加が増加している。学校の取組が生きているのが子どもの姿から 

伝わってくる。今後もさらに期待したい。 

・アウトメディアやメディアコントロールの具体策はどうか。 

 →（ＰＴＡ会長より）校内で標語を募集したり、市ＰＴＡ連合会でも具体的な動きを作るよう検討したりして

いる。（学校より）インターネットやメディアに関する授業も実施している。 

②他に、「登下校の安全確保」、「地域や保護者から見た学校の働き方改革」についても話し合いをしていただき

ました。今後、第２回、第３回でも協議を継続し、後日、その内容についてお知らせします。  
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